

Fecha: 02-02-2026

Medio: La Tribuna

Supl.: La Tribuna

Tipo: Noticia general

Título: **Intensa búsqueda de personas desaparecidas en el cauce del río Biobío en San Rosendo y Mulchén**

Pág. : 5

Cm2: 601,4

VPE: \$ 1.015.236

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

3.600

14.800

 No Definida

Intensa búsqueda de personas desaparecidas en el cauce del río Biobío en San Rosendo y Mulchén

Mientras a un adulto mayor se le perdió la pista tras caer al embalsadero de San Rosendo, un hombre de 44 años cayó al río Biobío mientras se encontraba pescando. Al cierre de esta edición los operativos continuaban en ambas comunas sin resultados.

Prensa La Tribuna
prensa@latribuna.cl

Un amplio operativo interinstitucional se mantiene en desarrollo en la provincia de Biobío, tras la desaparición de dos personas que habrían caído al cauce del río Biobío, durante la jornada del sábado recién pasado.

Las diligencias se originaron en las comunas de Mulchén y San Rosendo, mientras que las labores de búsqueda consideran faenas de buceo, rastreos terrestres, apoyo aéreo con drones y coordinación entre cuerpos de Bomberos de varias comunas, además de fuerzas especializadas del Estado.

SECTOR EMBALSADERO EN SAN ROSENDO

En la comuna de San Rosendo, los trabajos se concentran en el sector del embalsadero, lugar donde se perdió el rastro de una

persona adulta mayor, de 70 años.

Así lo dio a conocer el líder del Grupo Especializado en Rescate Subacuático (GERSA) del Cuerpo de Bomberos de San Rosendo, Víctor Elgueta, quien detalló que el operativo comenzó durante la tarde del sábado. "Desde el día de ayer (sábado) nos sumamos a la búsqueda. Desde las seis de la tarde se hicieron faenas de buceo en el punto cero, donde cayó la víctima, y se recorrieron aproximadamente un kilómetro y medio río abajo", señaló Elgueta.

El voluntario del Cuerpo de Bomberos de San Rosendo precisó que durante la jornada de este domingo se reforzó el despliegue con la llegada de nuevas unidades especializadas. "Hoy (ayer) se suman Cuerpos de Bomberos de Coronel, Concepción y Huépil. Aparte está trabajando el Ejército, el GOPE y el PDI, en el lugar", precisó Elgueta.

Respecto a la identidad



LABORES DE BÚSQUEDA realizadas en el río Biobío por el Cuerpo de Bomberos de Mulchén.

de la persona desaparecida en San Rosendo, Elgueta confirmó que se trata de "un hombre de aproximadamente 70 años", quien habría sido visto por última vez a eso de las 17:30 o 18:00 horas del sábado, en el embalsadero de la comuna.

Hasta el cierre de esta edición, no se registraban resultados positivos en torno a la ubicación de esta persona. "Hasta el momento no hemos tenido respuesta positiva. Seguimos trabajando en el lugar", afirmó.

OPERATIVO DE BÚSQUEDA EN MULCHÉN

En paralelo, un segundo operativo de gran magnitud se desarrolla en la comuna de Mulchén, específicamente en el río Biobío a la altura de los sectores Munilque y Bureo, donde se reportó la caída de otra persona al cauce.

El comandante del Cuerpo de Bomberos de Mulchén, Patricio Arellano, explicó que la alerta se recibió durante la jornada del sábado.

"El día sábado tuvimos un aviso de una persona que se había extraviado en el río Biobío, a la altura del sector de Munilque y el sector Bureo, perteneciente a la comuna de

Mulchén, en la cual se nos indicaba que una persona había caído al río y que se habría perdido contacto con esta persona", relató.

Según Arellano, la respuesta fue inmediata y coordinada con distintas compañías. "De forma inmediata, nuestro Cuerpo de Bomberos se movilizó hasta el sector con una búsqueda primaria en coordinación con el Cuerpo de Bomberos de Negrete", señaló Arellano.

De igual forma, agregó que posteriormente se sumaron unidades del Cuerpo de Bomberos de Nacimiento y un equipo de pilotos de drones de Bomberos de Mulchén.

Durante la noche del sábado, las labores continuaron con tecnología especializada. "En la noche se realizó una búsqueda nocturna con un dron con cámara térmica, trabajando hasta aproximadamente las cuatro de la mañana, sin tener resultados al momento", indicó el comandante.

Actualmente, el operativo se concentra en la jurisdicción de Negrete, donde se instaló un puesto de mando conjunto. "Establecimos un puesto de mando en coordinación con el Cuerpo de Bomberos de Negrete para continuar con los puntos de interés y la búsqueda",

explicó Arellano.

El despliegue considera apoyo de Bomberos de las provincias de Arauco, Concepción y Biobío, incluyendo unidades de Cañete, Lota, Antuco, Nacimiento y Mulchén.

En total, "serían seis equipos que estarían trabajando en el sector, cinco de ellos con unidades GERSA y rescate acuático. Tenemos un aproximado de cuarenta a cincuenta bomberos que están trabajando en estos momentos", precisó.

De acuerdo con la información que se maneja hasta el momento, la

persona desaparecida en Mulchén correspondería a "un masculino de aproximadamente 44 años", quien se encontraba pescando en el lugar.

"Según la información que manejábamos, él andaría con un traje de pesca, por lo tanto se le dificultó bastante el retorno por la misma vestimenta que portaba", concluyó el comandante.

Las labores de búsqueda continúan activas en ambos puntos del río Biobío, con monitoreo permanente y coordinación entre las distintas instituciones involucradas.



BOMBEROS DE DISTINTAS comunas, además, de grupos especializados de la PDI son parte de los operativos de búsqueda en ambas comunas.

Si ganas esto:



Te pido esto:



Acércate a tu
parroquia y
colabora con
el 1% de tus
ingresos

